

La Universidad de Almería concienciará a concejales sobre la utilidad de los planes estratégicos



La Universidad de Almería concienciará a concejales y técnicos de las instituciones públicas de toda la provincia sobre la necesidad y utilidad de los planes estratégicos para los municipios, con la organización de la "I Jornada de Desarrollo Estratégico Urbano y Territorial", que se celebrará el próximo viernes, 11 de marzo, en el Auditorio del Campus. De esta manera, la UAL se convierte en la impulsora de la metodología más innovadora en la gestión pública, con la elaboración de este evento, pionero en toda Andalucía, y que facilitará a los alcaldes, concejales, técnicos municipales y demás cargos públicos acercarse a una herramienta que les permitirá proyectar el futuro de su localidad.

Oferta válida hasta el 15/03/2005

Fiabilidad a precio asequible

¡DESCUENTO DE HASTA 100€!

+ ¡Impresora de regalo!

Portátil a partir de **773€ con IVA**

DELL **▶ COMPRE AHORA**

Más de 150 personas, entre alcaldes, concejales y técnicos almerienses de todas las comarcas de Almería ya se han inscrito en este evento, cifra que espera ampliarse hasta la inauguración del evento, de manera que se llenará el Auditorio de la UAL. Como afirma el director de la Oficina del Plan Estratégico de la Universidad, Manuel de la Fuente, "se trata de una oportunidad única en toda Andalucía, que no se había organizado hasta la fecha, enfocada para que los cargos públicos de Almería conozcan, de mano de expertos en la materia y responsables de planes estratégicos, la importancia de la planificación estratégica y experiencias exitosas en otras localidades".

Mecanismos de financiación

Estas jornadas, eminentemente prácticas, también servirán para acercar a los alcaldes y concejales "los mecanismos y fuentes de financiación para poder elaborar y poner en marcha un plan estratégico en su territorio". El 80% de inscritos hasta el momento son cargos públicos, mientras que el 20% restante son técnicos municipales. Manuel de la Fuente afirma que "la jornada ha despertado gran expectación entre los cargos públicos, pues se trata de una herramienta de trabajo que facilitará un desarrollo equilibrado de los diversos ámbitos territoriales municipal, comarcal y provincial".

En España ya hay en marcha un centenar de planes estratégicos, de los que veinte se ubican en Andalucía. El Plan Estratégico de la UAL, que proyecta el desarrollo de la Universidad almeriense hasta el año 2010, ya está en marcha y es el único en funcionamiento en toda la provincia. Por tanto se trata de la institución que lidera este planteamiento y que quiere acercar al resto de instituciones de la mano de especialistas como Joseph María Pascual, director de Estrategias de Calidad Urbana; María del Carmen García, coordinadora del II Plan Estratégico de Málaga, o Manuel Zafra, director general de Cooperación Local del Ministerio de Administraciones Públicas.

A lo largo de toda la jornada se hablará de cuestiones como los retos y oportunidades de la planificación estratégica para las ciudades y territorios, se presentará la Red Andaluza de Desarrollo Estratégico Urbano y Territorial, se contarán experiencias de planificación que han tenido beneficiosas para los vecinos, explicarán su utilidad para la gestión pública, y las administraciones regional y nacional pondrán sobre la mesa los apoyos que tienen los municipios para llevarlos a cabo.

La actividad cuenta con el respaldo de numerosas instituciones públicas, como el Ayuntamiento de Almería, la Diputación Provincial, la Junta de Andalucía y el Consejo Social de la Universidad de Almería, que son los patrocinadores de este evento, dirigido, además de a alcaldes, concejales y técnicos municipales, a representantes de los sectores económicos, empresariales y sociales de Almería.

Estrechar los vínculos con la sociedad

Los asistentes a la Jornadas, que serán el 11 de marzo desde las 9 de la mañana, recibirán material sobre planes estratégicos y un CD sobre los Diez Años de la institución universitaria

almeriense, debido a que otro de los fines de estas jornadas es estrechar el vínculo entre la UAL y la sociedad, como marca la cuarta línea de acción del Plan Estratégico de la Universidad de Almería

La actividad será intensiva y una oportunidad para que los asistentes pasen un día completo de convivencia en el Campus de La Cañada. El horario será de 9 de la mañana a 9 de la noche y, por ejemplo, el almuerzo está previsto en el Comedor del Campus, por lo que los cargos públicos tendrán la oportunidad de conocer las instalaciones de la Universidad, al pasar allí prácticamente un día entero, desde la apertura al cocktail de clausura.

Aquellas personas que deseen más información sobre este evento o inscribirse pueden solicitarlas en los teléfonos 950 01 58 78 y 950 01 57 29, además del correo electrónico planes@ual.es y en la dirección web www.ual.es. Manuel de la Fuente anuncia que “queremos que estas jornadas sirvan de base para el desarrollo de un lugar común de encuentro entre los interesados en la planificación urbana y territorial”.

10/03/2005